

TOP 4: Zwischenbericht Pilotprojekt der Landesregierung über die Einführung des Distanzelektroimpulsgeräts für den Streifendienst bei der Polizeiinspektion Trier

- Ministerium des Innern und für Sport -

Beschluss:

1. Der Ministerrat nimmt den Bericht zur Zwischenevaluation „Ausbildung und Einsatz der Polizei Rheinland-Pfalz mit Distanz-Elektroimpulsgeräten“ zur Kenntnis.
2. Die Staatskanzlei wird gebeten, den Bericht zur Zwischenevaluation dem Landtag zuzuleiten.

Erläuterungen:

In der Sitzung des Landtags am 6. Oktober 2016 wurde zu der Drucksache 17/1176 ein Beschluss gefasst, wonach dem Landtag über das für die Dauer von bis zu einem Jahr angelegte Pilotprojekt „Einsatz und Ausstattung der Polizei Rheinland-Pfalz mit Distanz-Elektroimpulsgeräten“ bei der Polizeiinspektion Trier ein Zwischenbericht und ein Abschlussbericht vorgelegt werden sollen.

Der vorliegende Bericht zur Zwischenevaluation der Landesarbeitsgruppe DEIG „Ausbildung und Einsatz der Polizei Rheinland-Pfalz mit Distanz-Elektroimpulsgeräten“ fasst die bisherigen Entwicklungen und Erfahrungen im Umgang mit dem DEIG für den Projektzeitraum 6. März bis 30. September 2017 zusammen.